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./0 正如所预料的那
样，在发生打斗事件之后，国奥

原定2月13日与英甲球队布
伦特福德预备队的访英最后一
场热身已经取消。但国奥将按
原计划在2月15日从伦敦直
飞香港，参加香港贺岁杯赛。

在打斗事件发生之后，国
奥当晚就接到了切尔西俱乐

部方面的通知：第三场热身赛
因为布伦特福德方面的要求
而被取消。但国奥从整个大局
出发，还是希望能够照常进
行，甚至让盈方公司进行“危
机公关”游说，而切尔西方面
从保全俱乐部的形象出发也

希望比赛照常进行。但布伦特
福德坚决不同意打这样的比

赛，比赛只能被迫取消。
当地时间2月10日一大

早，国奥按原计划前往伦敦游
览泰晤士河。一个小时的游览
后，全队来到了切尔西主场斯
坦福桥球场合影留念。中午，
全队在俱乐部球场的贵宾厅
里吃午饭。而杜伊和李晓光还
专门拜会了切尔西 CEO肯

扬。下午3时，全队现场观看
了切尔西 3：0击败米德尔斯
堡的英超联赛。

由于最后一场热身赛已
经被取消。国奥11日上午进
行照常训练之后，下午在酒店
里进行了力量训练。12日，杜

伊修改了训练计划，安排全队
休息。 !12"
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./0 如果不是中国记
者现场抓拍到皇家园林巡游

者预备队主帅理查德·希尔冲
进场内殴打国奥球员的照片，
如果不是中国媒体第一时间
将希尔殴打国奥球员的照片
提供给英国各大媒体，那么这
场群殴事件很可能以 “中国
国奥集体道歉”而告终。但据

来自英格兰足总以及皇家园
林巡游者俱乐部的最新消
息：英格兰足总以及巡游者
俱乐部已经重点对当天指挥
比赛的预备队主帅理查德·
希尔展开全面调查，而证据
就是英国媒体刊登的希尔动

手拳击国奥球员的照片！英
国警方也已经找到照片中受
害者姜宁，并进行了笔录，以
便作为重要口供证据。据英
国同行向记者透露：巡游者俱
乐部主席帕拉蒂尼已经下令：
如果希尔动手拳击中国国奥

球员的事实得到确认，俱乐部
将把希尔开除出队！

2月7日，国奥与巡游者
预备队发生打斗事件后，在整
个事件还没有盖棺论定的情
况下，中国足协便单方面道
歉，并将郜林等人遣送回国。

这一极不明智的行为，让整个
英国媒体一致认定，是中国国
奥导演了这场“功夫大片”，
中国方面应承担全部责任。就
在8日当天，即国奥道歉的消
息传遍英国之后，巡游者俱乐
部主席帕拉蒂尼在接受英国

BBC电视台采访时表示，“如
果有人无法控制住自己，他们

就不应该留在这里，因为早晚
还会发生类似事件。”9日，在

郜林等人被遣送回国的消息
再次出现在英国各大媒体上
时，帕拉蒂尼又公开扬言：
“我们的球员是为了保护自
己而采取的行动！”很显然，
事态正在朝对国奥不利的方
向发展。

不过9日，中国记者现场
抓拍的国奥球员被打惨状的
图片，特别是巡游者主帅希尔
冲进场内拳击国奥球员姜宁
的镜头见报后，引起了巨大

反响。英国媒体的报道态度
也发生了很大变化，不再单
方面认定中国国奥应承担全
部责任，而是重点报道了希
尔动手殴打国奥球员这一事
实，甚至将希尔的动作定性
为“右勾拳”！

当地时间9日下午，英国
警方来到国奥下榻酒店，对整
个事件重新展开调查。这些警
察的文件夹中，便有记者提供
的希尔动手打人的大照片。姜
宁作为被希尔殴打的对象，与
陈涛、王大雷等一起接受警方
的询问。据了解，希尔打人的
照片不仅为中国国奥扭转形

象提供了重要佐证，同时也成
为英国警方、英格兰足总以及
巡游者俱乐部调查主帅希尔
打人的重要依据。11日，英国
同行向记者透露：巡游者俱乐
部主席帕拉蒂尼已经下令：重
点对希尔展开调查，一旦事实
确认，将把希尔开除出队！
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昨天的新闻发布会现

场，天盛传媒并没有公布最
终的转播权收购费用，不过
据有关人士透露，收购价格
达到了5000万美元。而就
在前不久，英超联赛香港

地区的转播权刚刚被电讯
盈科集团获得，收购价格
是 2亿美元，与此同时，新
加坡的电信集团则以 1亿
美元左右的高价成功获得
了新加坡地区的英超联赛
转播权。这些数字都远远

高出了英超联赛此前几年
转播权的销售价格，而与国
内其他欧洲体育赛事的转
播费用相比，英超联赛无疑
是最高的。

英超转播权费用的提
升一方面是因为英超联赛

的品牌效应越来越高，随着
阿布拉莫维奇、格雷泽这些
世界大亨进军英超，像舍甫
琴科、巴拉克这样的世界级
巨星纷纷从其他联赛投奔
英超，这无疑增加了英超联
赛的受关注程度。导致转播
权费用飞速发展的另一个
重要原因就是，自1992年

以来天空电视台对英超转
播的独家垄断被打破了。在
未来几年的英超转播中，天
空电视台只拿到了全部 6
套转播打包计划中的4套，
另外两套则被过去只在爱
尔兰和苏格兰发展的塞坦

塔电视台获得。此前，天空
电视台每年付给英超15.36
亿美元，然而现在天空电视
台和塞坦塔电视台分别付
给英超 19.71亿 美 元 和
5.88亿美元，这意味着每场
英超比赛的转播费比以往

大幅增长，而这些都将转嫁
到转播权的销售费用上。而

亚洲地区一直对于英超赛
事尤其热衷，因此这股涨价
之风率先向亚洲地区袭来。

也正是因为英超的转
播费水涨船高，使得此前一
直有意英超的内地独家转
播权的 ESPN星空体育以

及各地方体育频道联盟最
终退出了竞争，从而成全了
天盛欧洲足球频道。
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从2001年开始，英超

联赛的亚洲地区转播权一
直被 ESPN星空体育所拥
有，而ESPN星空体育随即
将转播权分销给国内20多
个地方电视台。目前，只要
是购买了 ESPN星空体育
英超转播权的地方电视台，

每到周末，都可以对英超赛
事进行直播，而球迷们也可
以坐在电视机前为“蓝军”
或是“红魔”呐喊。

然而这一次，天盛
欧洲足球频道在成功
拿下英超内地独家转
播权之后却表示，不会
考虑对转播权进行二
次分销。据天盛某内
部人士透露，英超转
播权不仅是电视转播
权，还包括新闻以及互
联网转播等，“这意味着
英超转播权具有很大的
价值，虽然版权费用不低，
但是拆分卖给央视或是地
方电视台转播权的做法是

不可能的，如果真的分销

了，肯定就很少会有人愿意
购买我们的付费频道了。”

天盛目前的用户数大概
为4万，由此可见，他们要想
独自承担英超高昂的转播权
费用难度并不小。不过从目
前的情况来看，天盛已经打
算将英超作为自己的重点赛
事来经营付费频道，“经过

10年的电视转播培养，英超
联赛在内地的收视率份额已
经占了欧洲体育联赛转播的
一半以上。”显然，该人士对
付费频道转播英超联赛还是
颇有信心。

然而这对于英超球迷来

说则是一个彻头彻尾的坏消
息，天盛不对转播权进行二
次分销，意味着球迷们肯定
无法在公共频道上看到英超
转播，而欧洲足球频道目前
的收费标准是每个月 188
元。 .LM5 NO
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除了 NBA和 CBA，英

超赛事也是江苏体育频道
成立后重点推出的一项直
播赛事。因此天盛欧洲足球
频道成功收购英超联赛的
内地独家转播权，对江苏体
育频道的英超转播也将产
生直接影响。对此，江苏体

育频道总监张进伟表示：
“之前也听说了有付费频道
要收购英超转播权的消息，
不过并没有得到证实。”当
记者将天盛传媒昨天下午
发布会的内容转告张总监
之后，他表示目前还不知道

江苏体育频道会不会继续
转播英超联赛，“我们之前
一直都是跟ESPN联系的，
所以还要等那边的消息才
能确定是否继续转播。”

不过据张总监介绍，其
实江苏地区的英超联赛转

播的收视率并不是很高，
“英超比赛大部分都是夜里
转播，因此收视率很低，大
概在 0.2—0.3左右，这跟
NBA和CBA相比，差距非
常大。有时候比赛的直播是
在晚上8点半，这个时间段

的收视率相对要高一些，不
过这个时间段的英超比赛
相对比较少，所以总体而
言，英超联赛直播的收视率
并不高。” .LM5 NO
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意甲作为最早登陆中

国的欧洲职业联赛转播一
直是央视的品牌产品，然而
在天盛传媒成功收购英超
的内地独家转播权之后，意
甲很可能也会从央视的屏
幕上消失。

负责意甲电视转播报道

权的 SPORTFIVE公司与
央视签订的意甲联赛转播合
同将于本赛季结束后到期，
因此双方能否顺利续约成为
广大中国球迷关注的焦点。
然而由于2008年奥运会的
临近，央视的转播重心已经

逐渐向奥运会转移，以意甲
联赛为代表的欧洲五大联赛
为综合性赛事转播让路，延
播甚至录播的情况时有发
生，这显然给双方的续约带
来了一定难度。此外，为了购
买一些综合性赛事的转播

权，央视在使用转播费时必
然有所取舍，而此时欧洲各
大联赛的转播权费用都在不
断提升。

其实，即便是 ESPN拿
到意甲转播权，只要他像以
前一样将转播权分销给各

地方台，国内球迷还是可以
免费看到意甲联赛，但现在
谁都不能保证 ESPN一定
会对意甲转播权进行分销。

因此，只有央视保住转
播权才能确保国内球迷能够
看到意甲转播。为此，记者电

话采访了央视主持人刘建
宏，他表示，曾经听过这样的
说法，但具体情况他并不是
很清楚，“这个事情主要是
中心领导在负责。”
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